



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional Jorge Basadre se incorporó como nueva integrante de ASPEFAM

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional Jorge Basadre Grohmann, UNJBG, de Tacna fue incorporada como nueva integrante de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, en una ceremonia virtual que se realizó durante la reciente Asamblea General en la que participaron las principales autoridades de esta casa de estudios.

El Dr. Luis Podestá Gavilano, Presidente de ASPEFAM, quien dirigió la ceremonia, fue el encargado de dar la bienvenida a las autoridades de esta nueva facultad como son el Director de la Escuela Profesional - Dr. Claudio Ramirez, la Decana de la facultad - Dra. Elena Cachicatari Vargas, así como al rector de la UNBG - Dr. Javier Lozano Marreros.



El Dr. Lozano Marreros, expresó el agradecimiento de las autoridades de toda la comunidad universitaria de la UNJBG y en especial de la Facultad de Ciencias de la Salud por admitir su incorporación, la misma que constituye una gran oportunidad para contribuir a seguir consolidando el proceso de formación médica de esta casa de estudios.



La Facultad de Ciencias de la Salud de la UNJBG de Tacna fue creada el 11 de mayo de 1999 y cuenta con las escuelas de Escuelas Académico Profesionales de Medicina Humana, Odontología, Farmacia - bioquímica, Enfermería y Obstetricia. Su primer Decano fue el médico salubrista, Dr. Miguel Ángel Arroyo Panclas.

Desde su creación a la fecha, ya han egresado 18 promociones de médicos de esta facultad que tiene como visión ser una carrera

profesional de excelencia académica, que aporta a la solución de los problemas de Salud del país, la Región y contribuir a su desarrollo.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Hay que remarcar que en las próximas semanas se realizará un Consejo Directivo Ampliado de ASPEFAM en la ciudad de Tacna, en la que se hará entrega de las credenciales que acredita a la Facultad de Ciencias de la Salud de la UNJBG de Tacna, como flamante integrante de ASPEFAM.

